



TEMPLO MAYOR

F. BARTOLOMÉ



EN MEDIO DE RITUALES, purificación de bastones de mando y retórica de que ahora sí habrá justicia, tomaron protesta los nuevos **ministros de la Corte** y más de **800 magistrados y jueces** electos en un cuestionado proceso de escasa participación y listas inducidas.

EL AHORA titular del Poder Judicial, **Hugo Aguilar**, dijo ayer que la suya no es "la Corte de los acordeones", pero inevitablemente fueron electos así, con el palomeo previo.

LO QUE AHORA hay que esperar es que los nuevos ministros, magistrados y jueces empeñen su labor en superar el rezago de expedientes detenidos y juzguen con imparcialidad.

NADA BIEN le haría al País a estas alturas tomar decisiones de **venganza** o de **rencores** y **resentimientos**. Para algunos hay jolgorio y fiesta, pero en el entorno nacional e internacional hay preocupación por el futuro del Estado de Derecho en México.

NO DEBE SER un Poder Judicial que abone en la confrontación sino en la confianza y el respeto.

• • •

QUIENES TAMBIÉN tomaron posesión fueron los nuevos responsables de todo el **aparato administrativo** del Poder Judicial... y antes que otra cosa llegaron a tomar control de la nómina.



POR EJEMPLO, en lo que antes era el **Consejo de la Judicatura**, los nuevos funcionarios de color guinda apenas entraron a sus oficinas y exigieron las renunciaciones de los secretarios técnicos, además de las Secretarías Ejecutivas y las Direcciones Generales y de Unidades. Y UNO QUE CREÍA que eso de la barredora nomás existía en Tabasco.

• • •

ES CURIOSO: según la presidenta **Claudia Sheinbaum** y las autoridades de Energía, así como de **Pemex**, en México no hay desabasto de **gasolina**. Lo que hay es un ligero retraso en la distribución del combustible (¡ajá!), porque se están tomando medidas para evitar el huachicol (doble ¡ajá!).

ASÍ QUE quienes han reportado falta de gasolina en **Nuevo León, Jalisco, Coahuila, Puebla, Chiapas o el Estado de México**, en realidad están sufriendo un episodio de sicosis colectiva. Porque en México no hay desabasto de gasolinas, la inseguridad va que vuela para ser la envidia de **Finlandia**, el sector salud es mejor que el de **Dinamarca** y ya no faltan medicamentos.

CON ESA CONVICCIÓN seguramente que la **Selección Nacional** ganará el Mundial de Fútbol. En penales. Y contra Argentina.

• • •

VAYA SAINETE el que se armó en la **Cámara de Diputados** entre los priistas y los morenistas. Aquello se convirtió en una escandalera como las que en su tiempo provocaban los que ahora están en el poder en los informes presidenciales de sus adversarios.

Y FUE NOTABLE que en la fracción panista no se metieron en el pleito ni en la gritería. Algunos de sus legisladores dijeron que recibieron la orden de que calladitos se ven más bonitos por aquello de que no quieren perder la Presidencia de la Cámara que les regatea Morena. ¿Será?